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Die Abgeordneten zum Nationalrat Otmar Brix und Genossen haben am 7.5.1996 an mich eine 

schriftliche Anfrage mit der Nr. 567/J betreffend "Sommerbenzin" gerichtet.  Auf die - aus Gründen 

der besseren Übersichtlichkeit - in Kopie beigeschlossene Anfrage beehre ich mich, folgendes 

mitzuteilen: 

ad 1 bis 5 

 
Grundsätzlich war geplant, auch 1996 eine Sommerbenzin-Aktion durchzufahren.  Da jedoch meine 
Vorgaben, nämlich flächendeckendes Anbieten ohne Aufpreis, von der Mineralölwirtschaft nicht 
akzeptiert wurden, mußte davon Abstand genommen werden. 
 
ad 6 und 7 
 
In diesem Zusammenhang darf ich auf die Anfragebeantwortung zu 554/J der Abgeordneten Dr. 
Keppelmüller und Genossen sowie die in Fertigstellung befindliche Studie verweisen. 
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